

Voici maintenant plus de 30 ans que Les Ballets de Monte-Carlo ont été créés avec au fil des saisons une programmation toujours aussi exceptionnelle.

Focus sur un temps fort de cette fin d'année 2016 :

❖ **Soirée Création « LA BELLE », le vendredi 16 décembre 2016 à 20h00**

Salle Garnier, Opéra de Monte-Carlo

Dans cette soirée « charnelle » où féminité, masculinité et éternelles tentatives d'approvisionnement réciproques occupent une place centrale, **Jean-Christophe Maillot** témoigne à la fois de son intérêt pour le thème de la relation amoureuse et de son admiration sans bornes pour le corps des danseurs et des danseuses classiques.

Les courbes, les lignes, les mains, les pointes sont ici au service d'une danse sensuelle et envoûtante. Pour autant, le chorégraphe n'élude rien non plus de la complexité, voire de l'extrême rudesse du rapport homme - femme.

Ce rapport est au cœur de cette soirée où le spectateur pourra apprécier la beauté manifeste et évidente de cette magnifique compagnie.

Notre offre ARTcentive comprend :

- Accueil avec hôtesse, vestiaire
- Remise de votre programme
- Place groupée en 1^{ère} catégorie pour assister à la représentation
- Cocktail d'après spectacle préparé par Monaco Receptions avec Open Bar et Champagne dans le foyer de l'Opéra en présence des artistes.

120,00 € HT / personne - Base 20 personnes (Réservation minimum pour 4 personnes)



©Les Ballets de Monte-Carlo
LA BELLE

Salle Garnier
Opéra de Monte-Carlo
@visitmonaco